

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillahirobbil'aalamiin, segala puji bagi Allah SWT penguasa alam semesta yang telah melimpahkan berkah dan rahmat-Nya yang luar biasa kepada Penulis sehingga bisa menyelesaikan penelitian ini. Shalawat beserta salam semoga tercurahkan kepada Nabi besar kita, Nabi akhir zaman yakni Nabi Muhammad Saw, dan semoga kesejahteraan dan keselamatan pula terlimpahkan kepada keluarga, sahabatnya, tabi'in tabi'at, dan semua umatnya yang setia dan cinta kepadanya hingga akhir zaman.

Penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu baik moril, materi atau berupa motivasi sehingga Skripsi ini berhasil terselesaikan dengan berbagai keterbatasan yang berisi tentang **Analisis Efisiensi Manajemen Keuangan Kelompok Bimbingan Ibadah Haji dan Umroh (KBIHU) Menggunakan Metode Data Envelopment Analysis.**

Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari do'a dan dukungan dari orang-orang terkasih dan tercinta yang membantu secara langsung maupun tidak langsung selama pembuatan skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, penulis mempersembahkan skripsi ini kepada keluarga penulis terutama kepada orang tua yang senantiasa penulis hormati dan cintai, ibunda Yati Suryati dan ayahanda Dede Saeful Uyun yang tanpa henti memberikan do'a dan dukungan yang sangat bermanfaat dalam bentuk moriil maupun materiil kepada penulis sejak penulis memulai Pendidikan dari tingkat dasar hingga perguruan tinggi dengan penuh cinta dan kasih sayang yang tak terhingga. Oleh karenanya, penulis mengucapkan terima

kasih sebesar-besarnya kepada kedua orangtua penulis dan semoga Allah SWT senantiasa memberikan kesehatan, rezeki dan perlindunganNya. Penulis mengucapkan pula terimakasih kepada saudara-saudari penulis Riza de Rumi Bahari, Ajeng Niar Khoerunnisa, dan juga keponakan penulis Khawla Afnan Jazila Arrumi atas bimbingan dan arahan serta dukungan yang diberikan kepada penulis sehingga menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan pula kepada para pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis mengucapkan terimakasih serta penghargaan setinggi-tingginya untuk orang-orang yang penulis hormati, Bapak M. Andri Ibarahim, S.T., M.E.Sy selaku Pembimbing I dan Ibu Ira Siti Rohmah Maulida, S.Sy., M.E selaku Pembimbing II atas kebaikannya selama ini yang telah memberikan waktu, arahan dan bimbingan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Tak lupa juga penulis ucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Rektor Universitas Islam Bandung, Bapak Prof. H. Edi Setiadi, S.H., M.H beserta jajarannya.
2. Ibu Titin Suprihatin, Dra., M.Hum, selaku Dekan Fakultas Syariah Universitas Islam Bandung.
3. Bapak Arif Rijal Anshori, S.Sy., M.E, selaku Ketua Program Studi Hukum Ekonomi Syariah.
4. Bapak Yayat Rahmat Hidayat, S.Pd., M.E.Sy selaku dosen wali Penulis yang telah membantu dalam perkuliahan selama 3tahun 7 bulan.
5. Segenap Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Syariah yang telah menjadi dosen yang kaya akan ilmu, pengalaman dan nasehat-nasehat selama Penulis menimba ilmu di Fakultas Syariah Universitas Islam Bandung.

6. Lembaga KBIHU Al-Maghfiroh, Al-Muslimun, Pusda'i, Nurul Huda dan Unisba yang telah memberikan informasi dan data-data yang diperlukan oleh Penulis selama penyusunan skripsi.
7. Rizkian Fajar Sudictar selaku seseorang yang telah menemani menyemangati dan mendoakan kepada Penulis. Terimakasih untuk segala nasihatnya semoga selalu dalam lindungan dan kesehatan oleh Allah SWT.
8. Sahabat penulis Nur Najmi Layla yang selalu memberi dukungan, membantu dalam segala hal dan kebersamaan sejak 2016 hingga sampai saat ini, semoga sukses dan bahagia selalu.
9. Sahabat penulis Alya Maulida, Siti Fatimah, Fathia Rahmania, dan semua sahabat yang selalu memberikan dukungan dan kebersamaan sejak dulu di Gontor hingga sampai saat ini, semoga sukses selalu.
10. Sahabat penulis Rita, Devita, Erina, Resya, Idzni, Risma yang telah dan selalu menjadi tempat keluh kesah penulis selama mengerjakan skripsi di kala corona kini, semoga senantiasa diberikan kemudahan dalam sidang skripsi ini.
11. Sahabat penulis Nida Muffidah dan Anita Rahayu yang telah menemani sejak umur 3 tahun hingga sampai saat ini, semoga kita selalu diberikan kesehatan lahir maupun bathin dan selalu berada dalam Ridho Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih memiliki banyak kekurangan, oleh karena itu Penulis mengharapkan kritik serta saran yang sifatnya membangun guna kesempurnaan Skripsi ini. Akan tetapi nesar harapan penulis semoga skripsi ini banyak memberikan manfaat kepada pembaca.

Akhir kata penulis mengharapkan semoga tujuan dari pembuatan skripsi ini dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan.

Bandung, 18 Juli 2020

Virna Des Fernanda Tika Bahari